



Vorlage-Nr. 1311 / 2012

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Schwedass

Mainz-Ebersheim, 10. August 2012

Antrag

Rad- und Fußweg durch das Kesseltal

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, sich mit der zuständigen Straßenverkehrsbehörde in Verbindung zu setzen, um an dem Rad- und Fußweg durch das Kesseltal, der über die L425 führt und sich in diesem Bereich als Gefahrenpunkt darstellt, die Situation zu entschärfen.

Wir bitten dabei um Prüfung folgender Punkte:

1. Auf dem Feldweg auf beiden Seiten der L425 Schilder aufzustellen, die auf die Situation aufmerksam machen.
2. Auf der L425 in diesem Bereich die Geschwindigkeit zu reduzieren.
3. Den Grünschnitt in diesem Bereich öfter vorzunehmen.
4. Eine Druckkempel zu installieren.

Begründung:

Bedingt durch den tödlichen Unfall eines Radfahrers ist es angebracht die Situation zu verbessern. Da die Straßenverkehrs-Behörde sich in diesem Bereich gegen eine Druckkempel ausgesprochen hat und durch die Öffnung von Möbel Martin sich das Verkehrsaufkommen erhöht, halten wir es für sinnvoll kurzfristig eine Verbesserung vorzunehmen und – trotz der entgegenstehenden Ansicht der Verwaltung – mittelfristig eine Druckkempel zu installieren.

Weitere Begründung mündlich.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Karl-Heinz Friedrich